



En la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío, ¡te invitamos a revivir los momentos más destacados del último mes!

Continuamos trabajando en nuestra misión de promover y fortalecer la relación entre la universidad y su entorno, así como en la mejora continua de la experiencia educativa y profesional de nuestros estudiantes.



[Ver más](#)

Fortaleciendo la Universidad-Territorio junto al Comité Asesor Externo

La Dirección General de Relaciones Institucionales junto el Equipo del Proyecto UBB21992 Actualización de Oferta Académica de la Dirección de Docencia, marcaron un hito significativo al realizar la primera sesión del año 2024 para el Comité Asesor Externo Universidad-Territorio.

Durante los días miércoles 13 y jueves 14 de marzo, estos encuentros se llevaron a cabo en los campus La Castilla y Concepción, respectivamente, y marcaron el inicio de un diálogo profundo y constructivo entre la universidad y las comunidades locales de las regiones de Nuble y Biobío.

Universidades Estatales firman inédita “Declaración de Compromiso por la Sustentabilidad”

Dieciocho instituciones educativas líderes del país se unieron en pro de garantizar ser modelos de prácticas y conciencia sustentables en la comunidad, especialmente bajo un escenario mundial en el que la crisis de sustentabilidad golpea e impone una serie de desafíos y cambios sustantivos de responsabilidad con las generaciones venideras y la preservación de todas las formas de vida.

Rectores y Rectoras de las 18 universidades estatales que conforman la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable del CUECH, se comprometieron a través de la firma de una Declaración a fomentar, no sólo el desarrollo sostenible en todos los aspectos de gestión y operación institucional, sino que también a ser agentes de cambio profundo en el ámbito local y global.



[Ver más](#)



[Ver más](#)

Estudiantes internacionales inician su intercambio en la UBB

Universidad del Bío-Bío dio la bienvenida a estudiantes internacionales de diversas partes del mundo, quienes han llegado para realizar su intercambio estudiantil en nuestra institución.

Durante las primeras semanas del nuevo año académico, nuestra casa de estudios ha recibido a un grupo de estudiantes extranjeros procedentes de diferentes países, como Francia, Costa Rica y México, entre otros.

Universidades del CUECh se suman al desafío de promover una cultura de Responsabilidad Ambiental y Social

Fortalecer el liderazgo y compromiso de las Universidades del Estado en el logro de un desarrollo sostenible, a través del diseño e implementación de una Agenda 2030 del Sistema de Universidades del Estado de Chile (SUE) y el potenciamiento de las agendas de sustentabilidad de cada Universidad Estatal.

Es el objetivo principal de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable, de la cual la Universidad del Bío-Bío, representada por la Oficina de Cultura Sustentable UBB de nuestra Dirección General de Relaciones Institucionales, forma parte. Queremos destacar el trabajo que se está realizando a través de ella.



[Ver más](#)



[Ver más](#)

DGRRII UBB y UNIR España exploran oportunidades de cooperación

Equipo de la Dirección General de Relaciones Institucionales UBB se reunió con representantes de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR), para evaluar posibles vías de colaboración.

El dinámico panorama de la educación superior a nivel global impulsa a las instituciones a buscar alianzas estratégicas que enriquezcan la experiencia educativa de sus estudiantes.

En este contexto, el pasado miércoles 13 de marzo, la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío se reunió con representantes de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR), una institución líder en educación en línea con sede en Logroño, España, y presencia en México, Colombia, Ecuador, Perú y Chile.

Boletín de Mercado Laboral - Febrero 2024

La tasa de desempleo en Chile ha aumentado un 0,4% en comparación con el año anterior, debido principalmente a un mayor crecimiento de las personas en el mercado laboral (3,4%) en comparación con el aumento de la cantidad de personas con trabajo (2,9%).

Si bien la tasa de ocupación informal aumentó un 0,3%, la población fuera del mercado laboral disminuyó un 2,9%, principalmente por una reducción en las personas que no buscan trabajo por motivos como cuidar a familiares o estudiar.

Para acceder a detalles adicionales, la Oficina de Exalumnos e Inserción Laboral te invita a revisar el Boletín de Mercado Laboral – Febrero 2024 de la Plataforma Trabajando.com.

Reporte
Tasa de desempleo en Chile (Feb-2024)

[Ver más](#)

Intercambio Estudiantil Internacional Presencial Semestre 2024-2 y Beca PIE 2.0

[Ver más](#)

Convocatoria Programa de Intercambio Estudiantil Internacional Presencial de Pregrado, Semestre 2024-2

La Universidad del Bío-Bío, a través de la Dirección General de Relaciones Institucionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil, invita a estudiantes de las carreras de pregrado UBB a postular a la convocatoria para pasantías académicas en universidades extranjeras durante el segundo semestre de 2024 y la Beca PIE 2.0 UBB.

El plazo de postulación es hasta las 23:59 horas del día domingo 31 de marzo de 2024. Para mayor información, consulta las bases.

VIVE+UBB: Semana de bienvenida para nuevas y nuevos estudiantes 2024

La Dirección General de Relaciones Institucionales mediante la Oficina de Movilidad Estudiantil, se unieron a la semana de bienvenida UBB, fomentando la integración y el intercambio estudiantil.

La Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío, a través de su Oficina de Movilidad Estudiantil, participó activamente en VIVE+UBB, la semana de bienvenida de las nuevas y nuevos estudiantes que se unen a nuestra comunidad en 2024.



[Ver más](#)

CONCURSO 2024 ACCIÓN SUSTENTABLE UNIVERSITARIA
Atrévete a crear iniciativas colectivas que aporten sustentabilidad a la Comunidad Universitaria

[Ver más](#)

Concurso Acción Sustentable Universitaria

Estudiantes de pre y postgrado, ¡es momento de convertir sus ideas en acciones para un campus más sostenible! Participa en el concurso “Acción Sustentable Universitaria” de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable.

Para fomentar la creación de proyectos que contribuyan a estas metas, se espera que ustedes desarrollen iniciativas dirigidas a cuestiones como:

1. Erradicación de la pobreza
2. Promoción de la igualdad de género
3. Establecimiento de comunidades y ciudades sostenibles
4. Preservación de la vida de los ecosistemas terrestres.
5. Entre otros.

Conoce las bases y postula hasta el 25 de abril.